

FRANCISCO J. ALARCÓN, NUEVO PRESIDENTE DE AGDCM



Alarcón, en la actualidad **director del Área de Deportes del Ayuntamiento de Illescas** (Toledo), sustituye en el cargo a **Pablo García Alba**.

El nuevo máximo representante de AGDCM y el resto de personas que integran la entidad se han reunido recientemente con el **presidente de FAGDE, Eduardo Blanco**. De dicho encuentro ha salido un **plan de trabajo para el impulso y dinamización** de la Asociación de Castilla-La Mancha.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/francisco-j-alarcon-nuevo-presidente-de-agdcm?elem=284555>